

はしらもと

(学校HPでも公開中です 右のQRコードからどうぞ)



○陸上記録会（6年生）

雨予報のため1日順延となりましたが、秋晴れのもと、第60回橋本市・高野町内小学校学童陸上記録会が10月17日に開催され、6年生が出場しました。

今年は天候不順で十分な練習ができたとは言い難い状況でしたが、全員が練習してきたことを出し切ろうと頑張りました。自己ベストの更新など、それぞれに満足のいく大会になったようです。



400mリレーで男子チームが決勝進出したほか、以下の種目で入賞を果たしました。

女子800m走	第6位	松本さん
男子100m走	第3位	伊藤くん
	第6位	松岡くん
女子80mハートル走	第3位	近藤さん
女子走り高跳び	第5位	大家さん

○避難訓練

11月5日に避難訓練を行いました。今回は（市）危機管理室の協力で、掃除の時間(13時30分頃)に個別受信機から訓練用の緊急地震速報を流していただき、実施しました。みんながそれぞれの掃除分担場所におり、同じ場所にはいない状態での訓練でしたが、身を守る行動、声を掛け合っの避難がしっかりできていました。



○バス遠足



10月31日（木）に1～4年生がバス遠足に出かけました。お天気にも恵まれ、お友達と楽しい時間を過ごしました。

1・2年生

世界最大級の水族館「海遊館」を訪れました。たくさんお魚が泳ぐ様子や、飼育員さんがお世話をする様子をみんな興味津々で見学していました。見学時は混合のグループで回りましたが、2年生が1年生をサポートしながら、楽しく仲良く見学することができました。



3・4年生

午前中は大阪市立科学館を訪れ、プラネタリウムで月や星などの天体について、授業のような形式で勉強しました。担当者の方の質問に元気よく答えたり、説明にうなづく姿が見られました。

午後は「カップヌードルミュージアム」を訪れ、チキンラーメンを生み出した安藤百福の発明を学ぶとともに、カップにデザインを描き、スープや具材を選んで、世界にひとつだけのオリジナル「カップヌードル」づくりに挑戦しました。

お世話になった方への挨拶や公共の場でのマナーを意識しながら、楽しい時間を過ごすことができました。



○ゲストティーチャーによる出前授業

4年生

社会福祉協議会の方にお越しいただき、キャップ・ハンディ体験を行いました。最初に「キャップ・ハンディ」という言葉の意味を学習したあと、いろんな装具を使って見えづらさや動きづらさの体験を行いました。「実際にそうだったら？」と、その立場の人の気持ちを考えることができました。



5年生

J A 紀北かわかみが実施する「食農教育」で、料理教室を実施していただきました。今回は地元の特産物「柿」を使ったキーマカレー作りに挑戦しました。みんなで協力して手際よく調理ができ、おいしくいただきました。ご協力ありがとうございました。



5・6年生

ヤクルト健康教室で、5大栄養素の役割や運動と食事の関係など、食育について学習しました。最後にはみんなでヤクルトをおいしく飲ませていただきました。



(写真は6年生での様子です)

○合同音楽会に向けて（4年生）

11月21日に開催される伊都地方小中合同音楽会に向けて、4年生が練習に取り組んでいます。写真は音楽の授業の様子ですが、これ以外にも、お昼休みやロング休憩などを利用して練習をしています。

当日は合唱で「チャレンジ!」を、合奏で「地上の星」を披露します。音楽会当日、保護者の方は観覧ができないため、19日にリハーサルの様子を体育館で見いただく予定です。ガンバレ! 4年生。



○12月の行事予定

- 2日(月) 委員会活動
- 4日(水) 老人会との交流会(1~3年生)
紀見北中見学会(6年生)
- 5日(木) SC・ALT来校
- 6日(金) 校内マラソン大会
- 9日(木) 個人懇談(~12日)
- 12日(木) ALT来校
- 16日(月) クラブ活動
- 18日(水) PTA学年懇談会
紀見北中入学説明会(6年生)
- 19日(木) ALT来校
- 24日(火) 冬休み前集会
ウィンターフェスティバル
- 25日(水) 冬季休業開始(~/7)
- 30日(月) 集金引き落とし日



○まちたんけん（2年生）

「まちたんけん」第1弾として、今回は2つのグループに分かれ、紀見ヶ丘地区と光陽台地区をまわりました。自分の住んでない地域に出かけたので、道のつながりやお店の場所など、新しい発見がたくさんあったようです。第2弾は、この探検をもとに地域のお店などに出かけてインタビューをし、お仕事のことや地域のことを更に学習していきます。



○お知らせ

紀見北中学校区共育コミュニティの活動として、11月27日(水)に地域清掃を行います。本校は、13時35分より全校児童で3号公園付近の清掃を行います(雨天中止)。地域の方に見守っていただいたり、一緒に活動いただくと幸いです。活動の詳細は公民館報でご確認ください。(下のQRコードで公民館の概要から館報をご覧ください。)



(写真は昨年度の様子です)